

HIPSI

Bakti Kesehatan di Hari Bhayangkara ke -78 Polres Bondowoso Gelar Operasi Bibir Sumbing Gratis

Achmad Sarjono - BONDOWOSO.HIPSI.OR.ID

Jun 24, 2024 - 11:28



BONDOWOSO - Dalam rangka Hari Bhayangkara Ke-78, Rumah Sakit

Bhayangkara Bondowoso menggelar Bhakti Kesehatan operasi bibir sumbing dan operasi langit - langit mulut secara gratis.

Khusus untuk operasi bibir sumbing gratis yang digelar dilantai 2 RS Bhayangkara Bondowoso diikuti sebanyak 7 orang pasien yang lolos screaming.

Untuk mendapatkan layanan operasi bibir sumbing gratis ini tidak memiliki syarat khusus hanya menunjukkan kartu keluarga (KK) dan Kartu Tanda Penduduk (KTP).

Kepala rumah sakit Bhayangkara AKBP dr.Heri Budiono,Sp.U melalui Dr. dr. Ulfa Elfiah, M. Kes., Sp. BP-RE., Subsp. L.B.L.(K) ahli bedah plastik rekontruksi mengatakan kegiatan bhakti kesehatan ini rutin dilakukan setiap tahun.

"Setiap memperingati Hari Bhayangkara pasti kita adakan bhakti kesehatan ini,"ujarnya, Minggu (23/6).

Dengan layanan gratis dari Polres Bondowoso ini diharapkan bisa memberikan manfaat bagi warga Masyarakat.

"Selain warga Bondowoso, kami juga melayani warga yang dari Jember, Banyuwangi dan Situbondo,"tambah AKBP dr.Heri Budiono.

Di tempat terpisah Kapolres Bondowoso, AKBP. Lintang Mahardhono, SH, S.I.K, M.I.K mengatakan kegiatan bhakti kesehatan operasi bibir sumbing ini merupakan wujud kepedulian Polri kepada Masyarakat.

"Ucapan syukur kami dalam rangka Hari Bhayangkara ke – 78 ini kami bagi bersama warga Masyarakat dengan kegiatan bhakti kesehatan gratis ini,"ungkapnya.

Sementara itu salah satu warga yang mengaku dari Kecamatan Srono Kabupaten Banyuwangi yang mengantarkan cucunya untuk mendapat layanan operasi bibir sumbing mengaku sangat terbantu.

"Sangat membantu kami, karena cucu kami bisa operasi tanpa biaya,"ungkapnya.

Ia pun menyampaikan terimakasih kepada Polres Bondowoso yang sudah memberikan fasilitas operasi bibir sumbing gratis di Rumah Sakit Bhayangkara Bondowoso.

"Terima Kasih RS Bhayangkara Bondowoso layanannya sangat luar biasa petugasnya ramah, kami beserta keluarga merasa senang dengan adanya program ini,anak kami selesai dioperasi dengan cepat", ungkap sang nenek asal Banyuwangi ini. (*)